Niederschrift

über die öffentlichen Beratungen des Ortschaftsrates Schöllbronn am Mittwoch, den 24. Februar 2016 von 19.00 Uhr bis 20.15 Uhr im Bürgersaal des Rathauses Ettlingen-Schöllbronn.

Anwesend:

Vorsitzender : Ortsvorsteher Steffen Neumeister

Ortschaftsräte : Michael Balzer

Engelbert Heck Jutta Lemche Roman Link Marco Maisch

Alexander Schmidt Mirjam Sponer Ralf Stückler Gabriele Wurster

Entschuldigt : Iris Brugger-Schulz

Schriftführer : Gabriele Weber

Bürger : 20 Personen

Tagesordnung:

- 1. Fragen, Anregungen und Bekanntgaben der Bürger/innen.
- 2. Information über erteilte Baugenehmigungen.
- 3. Alter Kindergarten; Information über den Planungsstand des Umbaus zur Nachnutzung für die Anschlussunterbringung.
- 4. Mittel für den Ortschaftsrat; Beratung und Beschlussfassung über die Anschaffung einer Halterung für Vereinsfahnen.
- 5. Bekanntgabe der Ergebnisse von Geschwindigkeitsmessungen.
- 6. Sonstige Bekanntgaben der Verwaltung.
- 7. Fragen und Anregungen der Ortschaftsräte.

R.-Pr.-Nr. 01/2016

Fragen, Anregungen und Bekanntgaben der Bürger/innen:

<u>Der Vorsitzende</u> begrüßt das anwesende Gremium und stellt fest, dass die Einladung zur Sitzung form- und fristgerecht erfolgt ist. Änderungswünsche zur Tagesordnung liegen nicht vor.

Der Vorsitzende erteilt den anwesenden Bürgern das Wort.

Es gehen keine Wortmeldungen ein.

- -

R.-Pr.-Nr. 02 /2015

Information über erteilte Baugenehmigungen.

Beschluss: Der Ortschaftsrat nimmt die Information zur Kenntnis.

Der Vorsitzende informiert über die genehmigten Bauanträge:

• Schwarzwaldring 59; Befreiungsantrag – Errichtung einer Einfriedung (Mauerscheibe)

Über die Bauanträge wurde nichtöffentlich beraten.

Es folgt Beschlussfassung.

R.-Pr.-Nr. 03/2016

Alter Kindergarten; Information über den Planungsstand des Umbaus zur Nachnutzung für die Anschlussunterbringung.

Beschluss:

Der Ortschaftsrat Schöllbronn nimmt die Information über den Planungsstand zur Kenntnis.

<u>Der Vorsitzende</u> erläutert die Historie und stellt eine weitere Variante anhand der Pläne der Öffentlichkeit vor. Das neue Gebäude ist nicht höher als das bisherige. Er betont außerdem, dass es dem Ortschaftsrat sehr wichtig war, die bereits beschlossenen Pläne auch der Bürgerschaft vorzustellen und zu informieren. Die Bevölkerung reagierte auf die Überlegungen des Ortschaftsrates sehr positiv.

Der Vorsitzende erteilt dem Gremium das Wort.

OR Link erläutert nochmals die Beschlusshistorie und sagt, dass der Standort nicht verhandelbar war. Er plädiert auch dafür, dass Familien nach Schöllbronn kommen.

OR Stückler fragt, ob es gewährleistet ist, dass das Sockelgeschoss auch frei bleibt.

<u>Der Vorsitzende</u> führt aus, dass dies Teil des Beschlusses sei und lediglich vorstellbar wäre, dass wieder Vereinsnutzung im Sockelgeschoss stattfindet.

OR Heck bedankt sich beim Vorsitzenden für die gute Vorbereitung des Themas und sagt, dass jeder Stadtteil Flüchtlinge aufnehmen muss, so auch Schöllbronn.

OR Maisch sagt, dass er nochmals unterstreichen will, dass vom Gemeinderat und vom Ausschuss für Umwelt und Technik bestätigt wurde, dass nach Schöllbronn 50 – 59 Personen kommen. Er hält die Variante 2a auch für die beste Variante.

<u>Der Vorsitzende</u> sagt, dass in Spessart und Bruchhausen mobile Einheiten für 1,3 bzw. 1,5 Mio. Euro investiert werden und im Gegensatz zu Schöllbronn die Gebäude hinterher nicht als Wohnungen genutzt werden können.

, ein Anwohner, stellt die Frage ob das Flachdach begrünt wird.

Der Vorsitzende bejaht dies.

stellt die Frage, ob auch Parkplätze für die späteren Wohnungen ausgewiesen werden.

<u>Der Vorsitzende</u> sagt, dass die bisherigen Außenflächen des Kindergartens hierfür ausreichen, das Grundstück aber dann "geöffnet werden muss. Die Parkplätze entlang des Stichweges sind dem Sockelgeschoss zugeordnet.

fragt nach der Grundstücksgröße und wie hoch der Erbpachtzins ist.
sagt, sie hat in der Zeitung gelesen, dass der Wert des Gebäudes bei
Euro liegt. Sie möchte wissen, ob das richtig ist.

Der Vorsitzende bejaht dies.

möchte wissen, ob es schon Pläne bzw. Vorstellungen für die spätere Nutzung des Gebäudes gibt.

<u>Der Vorsitzende</u> bejaht dies ebenfalls und verweist auf seine vorherigen Ausführungen.

R.-Pr.-Nr. 04/2016

Mittel für den Ortschaftsrat; Beratung und Beschlussfassung über die Anschaffung einer Halterung für Vereinsfahnen.

<u>Beschluss:</u> Der Ortschaftsrat stimmt dem aktuellen Vergabevorschlag zu.

schlag zu.

Der Beschluss erfolgt einstimmig.

<u>Der Vorsitzende</u> erläutert die Beschlusslage der letzten Jahre und was mit Mitteln des Ortschaftsratsbudgets angeschafft wurde. Ein weiterer Vergabevorschlag wäre, auf Initiative der Vereine in der Aussegnungshalle eine Halterung für fünf Vereinsfahnen aus Edelstahl-Rohrhülsen und Haltebügeln anzubringen. Die Vereine haben zunehmend Probleme, die bisherigen Fahnenabordnungen zu stellen. Ein über das Amt für Gebäudewirtschaft eingeholtes Angebot geht von einem Preis in Höhe von

OR Stückler fragt, ob die Fahnen dann dauerhaft auf dem Friedhof deponiert werden sollen.

<u>Der Vorsitzende</u> sagt, dass das nicht möglich sei, da auch Trauerfeiern für Personen ohne Vereinsmitgliedschaften abgehalten werden.

Es folgt Beschlussfassung.

R.-Pr.-Nr. 05/2016

Bekanntgabe der Ergebnisse von Geschwindigkeitsmessungen.

<u>Der Vorsitzende</u> informiert das Gremium über die Ergebnisse der Geschwindigkeitsmessungen von Dezember 2015 bis Februar 2016. Er ergänzt, dass die von Anwohnern der Schluttenbacher Straße angeregte Langzeitmessung stattgefunden hat und das Ergebnis in Kürze vorgelegt wird.

R.-Pr.-Nr. 06/2016

Sonstige Bekanntgaben der Verwaltung

<u>Der Vorsitzende</u> teilt folgendes mit:

Terminhinweise:
23.03. Nächste Sitzung um 19.00 Uhr.

2. Sonstiges:

Information des Ordnungsamtes zum Antrag der Bürger, Tempo-30-Zone in der Schluttenbacher Straße einzuführen.

<u>Der Vorsitzende</u> erklärt, dass dies vom Ordnungsamt abgelehnt wurde und verliest das E-Mail vom 18. Januar 2016. Er sichert eine nochmalige Überprüfung zu.

sagt, dass er in den BNN gelesen hat, dass Malsch einen Anschluss an die Autobahn beantragt hat. Er hat Bedenken, dass dadurch die Schluttenbacher Straße noch stärker frequentiert wird.

<u>Der Vorsitzende</u> sagt, dass solcherlei Anträge bisher abgelehnt wurden. Zudem sei zu erwarten, dass dieses Thema auch in Malsch kontrovers diskutiert wird und sich auch die Malscher Bürger vermutlich wehren werden.

R.-Pr.-Nr. 07/2016

Fragen und Anregungen der Ortschaftsräte

OR Heck regt nachfolgendes an und fragt:

- 1. Beim Friedhof sollte am Eingang links ein Schaukasten aufgehängt werden. Hier sollten die einzelnen Grabfelder bildlich dargestellt werden.
- 2. Wann werden die Glascontainer endlich ausgetauscht bzw. neu gestrichen.
- 3. In der Moosbronner Str. 72 ist bei der Geschwindigkeitsanzeigetafel eine Lampe defekt.

Der Vorsitzende:

gez. Neumeister